



Samstag, 09. Januar 2021, Langener-Zeitung / Langen/Egelsbach

Platz soll nach Lübcke benannt werden

Langen – Mit großer Mehrheit haben sich die Langener Stadtverordneten entschieden, den bislang namenlosen Bahnhofsvorplatz auf der Westseite nach dem im Juni 2019 ermordeten Kasseler Regierungspräsidenten Walter Lübcke zu benennen. Nur drei Mitglieder der FWG-NEV und der fraktionslose Stadtverordnete Joost Reinke enthielten sich. Der Beschluss geht auf einen Antrag der UWFB-Fraktion zurück. jrd